Cruzado.art incluye en su repertorio la fotografía social

La inauguración del nuevo local del paseo Ribalta incluyó imágenes de personajes de Castellón e instantáneas de Cuba

DAVID GUARDIOLA

Tras más de 15 años de experiencia en el mundo de la foto grafia industrial y publicitaria en el establecimiento 9x12 de Almassora, el conocido fotógrafo castellonense Manuel Cruzado ha abierto el establecimiento Cruzado art en el paseo Ribulta número 27 de Castellón. Un local de más de 800 metros cuadrados que, además de continuar con los servicios industriales y publicitarios, páginas web y CD interactivos, abordará también la fotografía social. Prueba de ello es la exposición inaugural del establecimiento, celebrada este viernes: "Una de las muestras son fotografias de amigos y clientes que, cuan-do regentaba hace 10 años la galeria de pintura, venian a ver las exposiciones y les hacian fotos. Entre ellos están Ricardo Caro, Quiquet de Castalia, Antonio Tirado, Ripo, Toni Porcar, entre otros", detallo Manuel Cruzado

Asimismo, además de exponer también las tecnologías informáticas y fotográficas del local, Cruzado art recoge una muestra de intantáneas tomadas en Cuba, en un viaje realizado por en el año 1999.

De esta forma, Cruzado art, cuyos profesionales han realizado trabajos de fotografía industrial para firmas azulejeras como Almagres, Rocersa, Mamesa



>> Superficie > Ellocal dispone de 800 metros cuadrados

y Ceracasa, entre muchas etras, pretende también introducirse en el mercado de la fotografía social de Castellón.

Se trata de una empresa familiar que, nacida como consecuencia de la larga afición de Cruzado por la fotografía "de más de 40 años", ha incoporado a sus hijos en la labor "Miguel Angel cuenta con gran experiencia en la fotografía publicitaria, y mi hijo Manolo es experto en los aspectos informáticos", indicó.

El objetivo es "mantener los trabajos de fotografia industrial, catálogos de empresas y publicitarios e incluir las fotografias sociales, bodas...", detallo el responsable del establecimiento. La inauguración del local contó con la presencia de personajes de la esfera pública, el mundo económico y artístico de Castellón, m

24-10-2004

Gimeno afirma que la unidad de la lengua es anterior a la conquista de Jaume I.

El alcalde asegura que «hay una teoría que sitúa al íbero como la cuna del valenciano»

Mario Almela, Castelló

El alcalde de Castelló, José Luis Gimeno, ofreció ayer su personal visión sobre el origen del valenciano. El mandatario popular defendió la unidad de la lengua: «En Lérida y en Castelló hablamos lo mismo», afirmó. Pero, según su opinión, esta unidad no deriva de la conquista y posterior colonización de las actuales tierras valencianas liderada por el rey Jaume I. Según el alcalde «que hablemos lo mismo posiblemente no sea causa de migraciones, sino que venga todo de un crisol común anterior».

José Luis Gimeno llevó a cabo estas declaraciones en la inauguración en la capital de la Plana de la exposición Iberos. Príncipes, guerreros y artesanos que organiza la Fundació La Caixa. Al hilo de la presentación, el máximo mandatario de la ciudad señaló que

«hay una teoría según la cual la lengua que hablaban los iberos es la cuna del vasco y hasta que es la cuna del valenciano», tras lo que expuso su particular teoría sobre la unidad de la lengua. En caso de que esta teoría fuera cierta, el valenciano podría ser una de las lenguas más antiguas del mundo, con más de dos mil quinientos años de antigüedad, pues la civilización íbera floreció en los siglos IV y V antes de Cristo y desapareció absorbida por la cultura romana alrededor del siglo I después de Cristo.El comisario de la exposición, Lluís Batista, no hizo ninguna referencia a las afirmaciones de Gimeno ofrecidas en la rueda de prensa de presentación. Posteriormente, sin embargo, al explicar la muestra, aprovechó el apartado dedicado al alfabeto de esta cultura para señalar que el íbero no tiene ninguna relación con el vasco: «Leído lo puede recordar algo, pero parece que no hay ninguna relación entre ellos». El secretario general de la Fundació La Caixa, Lluís Reverter, añadió que «además, los íberos nunca estuvieron en el País Vasco».

La hipótesis de que el valenciano ya fuera hablado en los territorios de la actual Comunidad Valenciana